



EN DESARROLLO REFORMA JUDICIAL

JUEZA OTORGA SUSPENSIÓN DEFINITIVA

INTERNACIONAL

Esto pasará si los senadores en México votan la reforma judicial pese a la suspensión de una jueza

En caso de que los miembros de la Cámara Alta discutan y voten la medida a pesar de que una jueza emitió una tercera orden de suspensión definitiva incurrierían en desacato y pueden ser acusados de abuso de autoridad.

Sept. 5, 2024

[Esto pasará si los senadores en México votan la reforma judicial pese a la suspensión de una jueza | Telemundo](#)